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Einreicher:
Stadtverordneter Dr. Scharfenberg, Fraktion DIE LINKE

Betreff:
Minsk

Erstellungsdatum 19.10.2015
Eingang 922:

Datum der Sitzung: 04.11.2015

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

Nachdem sich die Verwaltung gegen die Einrichtung einer Kita im ehemaligen Terrassen-
Restaurant „Minsk“ ausgesprochen hat, ist der künftige Umgang mit dieser Immobilie wieder offen.

Ich frage den Oberbürgermeister:
Welche Möglichkeiten sehen Sie noch für den Erhalt des „Minsk“?

     gez. Dr. Hans-Jürgen Scharfenberg

Unterschrift


